



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

# 25%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Prima Hidayat Tajuddin  
Assignment title: JURNAL  
Submission title: IMPLEMENTASI PROGRA  
File name: eJournal\_Prima\_Hidayat.  
File size: 34.27K  
Page count: 8  
Word count: 3,375  
Character count: 22,531  
Submission date: 18-Jan-2023 01:33PM (UTC+0700)  
Submission ID: 1994631292



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A  
NIP.19631222 199002 1 001

eJournal Pembangunan Sosial, 2023, 0 (0): 0-0  
ISSN 0000-0000, ejournal.ps.fkip-ummul.ac.id  
© Copyright 2023

### IMPLEMENTASI PROGRAM BPJS KETENAGAKERJAAN (PROGRAM JAMINAN PENSUN) DALAM UPAYA MEMENUHI KEBUTUHAN DASAR PESERTA SETELAH MEMASUKI MASA PENSUN DI KABUPATEN KUTAI TIMUR

Prima Hidayat Tajuddin<sup>1</sup>

#### Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana implementasi Program Jaminan Pensiun dalam upaya memenuhi kebutuhan dasar peserta dan/atau keluarga penerima manfaat program yang ada di Kabupaten Kutai Timur. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif dengan fokus penelitian yaitu Program Jaminan Pensiun yang dilaksanakan oleh BPJS Ketenagakerjaan guna memenuhi kebutuhan dasar pekerja setelah memasuki masa pensiun. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan Program Jaminan Pensiun yang diselenggarakan oleh BPJS Ketenagakerjaan sudah berjalan cukup lancar, hal ini dibuktikan dengan tidak adanya hambatan yang signifikan terkait jalannya Program Jaminan Pensiun, namun terdapat sejumlah kendala seperti peserta program yang kurang memahami mengenai apa saja manfaat yang akan diterima dari program yang diikuti dalam hal ini Program Jaminan Pensiun. Faktor pendukung implementasi Program Jaminan Pensiun yang diselenggarakan oleh BPJS Ketenagakerjaan yaitu terdapat kesadaran pekerja akan pentingnya mengikuti Program Jaminan Pensiun yang akan bermanfaat ketika pensiun, selain itu faktor pendukung lainnya yaitu BPJS Ketenagakerjaan sebagai pelaksana program yang terus serta produktif dalam sosialisasi sejumlah program jaminan sosial ketenagakerjaan kepada stakeholder terkait, guna meningkatkan jumlah peserta, selain itu juga kemudahan persyaratan klaim juga menjadi faktor pendukung yang mendorong lancarnya pelaksanaan Program Jaminan Pensiun. Faktor penghambat implementasi Program Jaminan Pensiun yang diselenggarakan oleh BPJS Ketenagakerjaan yaitu kurangnya pemahaman terhadap manfaat program yang diikuti oleh peserta dalam hal ini peserta Program Jaminan Pensiun, selain itu juga terdapat faktor lain penghambat implementasi Program Jaminan Pensiun yaitu ketertuan yang mengharuskan pencairan manfaat program yang tidak sesuai dengan usia pensiun peserta yang mengakibatkan tidak langsungnya manfaat yang dapat diterima oleh peserta program.

**Kata Kunci:** Implementasi, Jaminan Sosial, Jaminan Sosial Ketenagakerjaan, Program Jaminan Pensiun, BPJS Ketenagakerjaan.

#### Pendahuluan

Negara sebagai lembaga pemerintahan yang turut serta dalam upaya terciptanya kesejahteraan masyarakat, baik itu usia muda hingga usia lanjut, salah satu upaya menciptakan kesejahteraan tersebut yaitu dibuatnya suatu sistem jaminan sosial yang bertujuan memenuhi kebutuhan dasar hidup yang layak bagi setiap masyarakat Indonesia. Dalam perjalanannya, pembahasan mengenai pembentukan sistem jaminan sosial nasional baru mulai dibahas pada tahun

<sup>1</sup> Mahasiswa Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: primahidayat@email.com